

En más de una serie o película se han retratado escenas en las que padres y madres tienen más de una dificultad para instalar sillas de niños para autos. Batalla que varios han tenido en la vida real y que gracias a la tecnología se ha simplificado el uso de estos dispositivos, con el propósito de asegurar el bienestar de las niñas y niños que se transportan en estos.

Sin ir más lejos, de acuerdo con estadísticas de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (CONASET), **durante el año 2021 la Región de Valparaíso registró 8.635 (10,7% del total) siniestros de viales con 145 (8,6% del total) fallecidos y 5.426 (10,4% del total) lesionados.** Cifras preocupantes, que sin duda llaman a tomar todas las medidas necesarias para evitar consecuencias fatales en accidentes.

Anuncio Patrocinado

Es por esto que el correcto uso de sillas y alzadores pueden marcar la diferencia en un siniestro vehicular. En este contexto, Francisco Simonelli, Gerente de Marcas de Dercocenter Aspillaga Hornauer, señaló que “si nos basamos en la seguridad de los niños, están los airbags de cortina en algunos modelos, pero lo más nuevo es el anclaje ISOFIX, que va directo al auto y, en la actualidad, la gran mayoría de las sillas con norma vienen con este sistema. Antiguamente había que pasar el cinturón de seguridad entre medio de la silla y conectarlo al cierre del cinturón”.

En este sentido, la CONASET especifica que el sistema ISOFIX define puntos de anclaje estándares para ser manufacturados en los vehículos, permitiendo que las sillas se monten de una forma rápida y segura. Los puntos de sujeción van atornillados o soldados a la carrocería del auto con los correspondientes enganches para el asiento del niño, así se reduce considerablemente la posibilidad de cometer errores en la instalación del mismo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Respecto a la funcionalidad de los vehículos a sillas y alzadores, el experto Francisco Simonelli, sostuvo que “estos se adaptan a los modelos de autos gracias al sistema ISOFIX, desde los cero meses hasta el tiempo que corresponda. Lo primero que hay que considerar es el presupuesto familiar y cómo se compone la familia, vale decir, si yo tengo un auto y dos hijos, perfectamente van a entrar dos sillas, porque en general los modelos ISOFIX tienen para dos dispositivos, aunque hay algunos modelos que los traen para tres”.

Cabe destacar que es importante informarse bien y solicitar una buena asesoría, como la que entregan en Dercocenter Aspíllaga Hornauer, en donde sus usuarios pueden hacer las pruebas necesarias para no dejar al azar la seguridad de las y los menores.

y tú, ¿qué opinas?